

東医体・全医体等での活躍報告会



今季開催された第67回東医体、第58回全医体及び日本大学体育大会において、個人又は団体で3位以上の成績を収めた運動部から学部長・学生担当への報告会が行われました。

第67回東日本医科学生総合体育大会

女子硬テ 団体に優勝！！

硬式テニス部が女子団体戦で優勝！！昨年の2位から勝利を掴み取り、2年生～6年生の5人メンバーは団結力の強さを見せました。

陸上 2名が入賞 大会新も

6年 北尾さんが男子1500mで大会新記録で優勝、男子5000mで2位！！
4年 吉城寺さんは男子400mで2連覇、男子200mで3位！！

柔道 2連覇3度目の優勝

6年 川村さんが女子無差別級で2連覇3度目の優勝！！今大会も無類の強さを見せました！！

水泳 2年連続で入賞！！

6年 原さんが男子50m平泳ぎで3位！！昨年は大会新で優勝しましたが、惜しくも手が届きませんでした。

ゴルフ 個人3位！！

3年 中村さんが男子個人で3位！！6歳から少しずつ経験を積み、大学生でしっかり練習して好成績を収めました。

第58回全日本医科学生総合体育大会王座決定戦

男子バド 全医体で準優勝！

バドミントン部が男子団体に準優勝！！3年生～6年生の6人のメンバーで、東医体以上の頑張りを見せ準優勝を勝ち取りました。

日本大学体育大会

女子バレー 準優勝 2名が個人賞受賞

女子バレーボール部が準優勝！！看専3年 原口さんは敢闘賞、医学部2年 高橋さんはブロック賞を受賞しました。